

Para tener éxito y estimular a los adolescentes que desean permanecer en la agricultura, la prolongación de la escolaridad debe:

1. Proporcionarles conocimientos técnicos básicos para su oficio.
2. Permitirles confrontar inmediatamente estos conocimientos con la práctica de la vida rural, puesto que los adolescentes quieren ya realizar alguna cosa mientras se instruyen, y hacer un verdadero aprendizaje agrícola.
3. Darles una cultura general que les permita conocer los problemas generales de la agricultura en el mundo actual y adaptarse a las incansables modificaciones que continuará produciendo la evolución de la agricultura moderna.

Ya pasó el tiempo en que el agricultor se podía contentar con las rutinas de la imitación.

La agricultura exige, por otra parte, un fondo sólido de conocimientos nuevos, de visiones generales sobre el mundo actual y de espíritu de invención para poder ser una agricultura en marcha dentro de un mundo en marcha.

La crisis de la adolescencia, pág. 20)
(Fêtes et Saisons, en español).

¿PARASITOS?

Hay una determinada juventud, mínima por suerte, que vaga sin saber adónde va y por qué va.

A esta juventud la veo todos los días haciendo igual, siempre lo mismo, como si la vida por ellos no pasara, no existiera. Pasean, deambulan, se exhiben... En definitiva, no tienen inquietudes.

Es triste ver pasar a esta juventud que sólo les preocupa el paseo, la hora señalada cada día para ir a hacer lo mismo que el día anterior, es decir, nada. Son jóvenes, ellos y ellas, más ellas que ellos, que están vacíos, que sólo creen que su juventud es eso que hacen, pasear o bien ir a un bar en donde ni diálogo tienen o a escuchar sonidos de una música que ni siquiera entienden.

En esta juventud su existir y vivir es como andar, sin saber andar, ir y venir en un mundo ficticio que cuando se haga realidad no sabrán hacerle frente y entonces será demasiado tarde.

¡No, a esta juventud sin vida, sin sensibilidad, sin inquietud! Creo que ese no es el camino. Sus vidas han de ser otra cosa o simplemente eso que ellos tienen y no comprenden: juventud, juventud consciente, responsable. ¡juventud, nada más y nada menos!

Falta hace que éstos o éstas despierten y dejen de hacer tonterías en ese vagar vacío que son sus jornadas diarias, su vida misma.

Alegre juventud, claro está. Sincera juventud, cómo no. Pero cuidado, no confundamos términos. Porque nunca una juventud será buena si no es responsable en sus actos e inquieta en su existencia.

José RUIZ MARTIN-ALBO

LO QUE NO SABEMOS ...

(continuación de la página 6)

(de rural a urbano), puedo decirte que se acerca una progresiva descristianización. A no ser que clero y laicos, conscientes de la realidad que les ha tocado vivir y responsables de su dimensión apostólica, pongan en marcha, sin contemplaciones, la renovación iniciada por Juan XXIII y ratificada por el Concilio Vaticano II. Sería lamentable que, una vez más, nos viéramos desbordados por la marcha imparable del acontecer histórico.

Concretamente, dos cosas, a mi modo de ver, servirían de freno al fenómeno descristianizador: el conocimiento de la nueva corriente vital que, nos guste o no, se ha introducido en la sociedad y la puesta en práctica de medios —personales y técnicos— adecuados para darle un cauce cristiano.

En otro caso, corremos el riesgo lamentable, con su amarga comicidad, de estar aplicando un esfuerzo, unos remedios, unos moldes tradicionales a algo que ya no existe. Más exacto, que ha tomado otros derroteros, lejos, cada vez más lejos, de todo influjo cristiano. ¿Dónde está el fermento evangélico que penetra, que sazone, que transfigure a la masa?

Por razones de espacio, cortamos aquí la entrevista, para continuar en el próximo número, buceando en el claro y profundo hontanar de este sacerdote joven y tremendamente consecuente que se llama P. Aparicio.

Muchas gracias, Padre.

Carmelo MELGAR

Farmacias de guardia durante el mes de MARZO

2 al 8	D. Pedro Roncero
9 al 15	D. Ricardo Gil
16 al 22	D. Antonio Menchén
23 al 29	D. Eduardo Malpica
30 al 5 de Abril	D. Sebastián Rodríguez

Médicos de guardia en MARZO

Domingo	2	D. José Muñoz de Luna.
»	9	D. José Luis Rodríguez
»	16	D. Ricardo Novo
Miércoles	19	D. Antonio Cabanas
Domingo	23	D. José Muñoz de Luna
»	30	D. José Luis Rodríguez